
Ratsfrau Broy berichtet, dass es ihres Erachtens noch Fragen und Probleme gäbe, der Vertrag 

jedoch als erfüllt angesehen werden könne. 

Ratsherr Weber wendet ein, dass es gut gewesen wäre, wenn bei Fragen oder Problemen, diese 

bereits im Ausschuss für Kultur und Tourismus vorgetragen worden wären. Dies sei der zu-

ständige Fachausschuss und damit auch der richtige Ort für eine inhaltliche Diskussion.  

Ratsherr Weber bittet Ratsfrau Broy um schriftliche Übermittlung der Fragen und Probleme an 

den Ausschuss für Kultur und Tourismus. Die bürgerlichen Mitglieder würden dann ebenfalls 

informiert werden. 

 

Ratsherr Joost bittet die Verwaltung, künftig Jahresplanungen nicht erst in der Mitte des 

entsprechenden Jahres vorzulegen. 

 

Ratsherr Janetzky teilt mit, dass sich die FDP in der Ratsversammlung enthalten werde, da der 

entsprechenden Umsetzung nicht zugestimmt werden könne. 


